



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA INSTALACIÓN DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CELEBRADA EL DÍA 24 DE OCTUBRE DEL AÑO 2013.

Presidente: Diputados, solicito amablemente a la Diputada Blanca Valles Secretaria de esta Comisión, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de la misma.

Secretaria: Con gusto presidente, por instrucciones de la presidencia se va a pasar lista de asistencia a la Comisión de Educación:

Diputado Rogelio Ortiz Mar, presente.

Diputado Juan Báez Rodríguez,

Diputada Blanca Guadalupe Valles Rodríguez, presente.

Diputado Heriberto Ruiz Tijerina, presente.

Diputada Olga Patricia Sosa Ruiz, presente.

Diputada Belén Rosales Puente, presente.

Diputada Laura Zarate Quezada, presente.

Diputado Jorge Osvaldo Valdez Vargas.

Secretaria: Hay una asistencia de 6 diputados integrantes de esta Comisión, y 1 diputado con permiso previo, de tal forma presidente que existe quórum requerido para celebrarse la presente reunión e instalación de estas Comisiones.

Presidente: Muchas gracias, compañeros legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las doce treinta y cinco, las doce horas con treinta cinco minutos, de este día 24 de octubre del año 213, compañeros diputados, pasada lista de asistencia, y existiendo el quórum requerido, me voy a permitir a su consideración, el siguiente proyecto de orden del día. **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración de Quórum y Apertura de la Reunión de la misma. **III.** Aprobación de la orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación de la Comisión. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de la Reunión de Trabajo. Una vez conocido el proyecto de orden del día correspondiente, solicito a los integrantes de esta Comisión, que quienes estén a favor del mismo, se sirvan manifestarlo levantando su mano, quienes este en contra, quienes se abstengan, compañeros diputados ha sido aprobado el orden del día, hecho de su conocimiento, por 6 votos a favor, compañeros diputados, una vez aprobado el orden del día, citado con antelación, los invito a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaración formal de instalación de este órgano parlamentario, en Cd. Victoria, Tamaulipas, siendo las doce horas con treinta y siete minutos del 24 de octubre del presente año, se declara formal y



legalmente instalada la Comisión de Educación, que fungirá durante esta LXII Legislatura, del Congreso Constitucional, del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, muchas gracias y sean bienvenidos a esta Comisión, pueden tomar asiento, compañeros diputados, procederemos a desahogar el punto de asuntos de carácter general, si alguien desea participar favor de indicarlo, para que la secretaria tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes, se concede el uso de la palabra a la Diputada Belén Rosales.

Diputada Belén Rosales Puente. Buenas tardes, buenas tardes presidente, integrantes de la Comisión, primeramente quisiera comentarles, que, sé que es una gran responsabilidad que tenemos todos al formar parte de esta Comisión, que es una Comisión que requiere muchísima atención, quiero comentarles un poquito de la problemática que existe en mi distrito en cuanto a la educación y que yo sé que es compartida con ustedes también, y que lo tienen también en sus distritos, en el distrito XII, es un distrito que comprende área urbana y área rural, lo he comentado con el presidente, el interés de que aportemos de que coadyuvemos con las autoridades educativas en el tema de infraestructura educativa, que es triste ver en los ejidos, que los niños van a primero de primaria y no saben cómo agarrar un lápiz, porque en muchos de ellos no hay un jardín de niños, o muchos niños que terminan la primaria, terminan la secundaria y tienen que caminar hasta 7 u 8 kilómetros para poder tener, agarrar un transporte y poder acudir a secundaria o al bachillerato, y aun a pesar de todas esas cuestiones de infraestructura educativa y de infraestructura urbana, hay historias de éxito, que a mí me gustaría en lo personal, que todos los días se publicarán en los medios de comunicación, como es la nota que les comparto, de 59 niños en el estado, en nuestro estado de Tamaulipas, que tuvieron logros en las pruebas de enlace en el año 2012, les voy a compartir la siguiente información, dice niños genios por municipio en Matamoros 15, en Tampico 13, en Nuevo Laredo 8, en Reynosa 6, en Madero 6, en Victoria 5, en Altamira 3, en Valle Hermoso y en Mante 1, y vienen algunos testimoniales como el de Paloma, que todo mundo lo hemos escuchado, pero no nada más hay una Paloma, también hay una Lizbeth, También hay una Elizabeth y como estoy segura, hay cientos de niñas y de niños en el Estado, y muchos de ellos comentan, en sus declaraciones que recibieron una beca por un año, terminaron la primaria, pero ya no se les dio el seguimiento a la secundaria, es el caso de las tres niñas que les menciono, yo creo que hay mucho que hacer y sobre todo que propongamos y estoy segura que vamos a ser escuchados tanto por el Gobernador, como por el Secretario de Educación, pero también es importante que reconozcamos a los maestros, a esos profesores y a mí me gustaría mucho que los pudiéramos invitar aquí al Congreso, que les hiciéramos un reconocimiento a esos grandes profesores, yo soy orgullosa de estar en escuelas públicas por que por ellos aprendí a leer y escribir. Estoy orgullosa de



mis profesores de primaria, de secundaria, de la universidad. Y pues ahorita aquí tenemos como presidente a un profesor. Yo creo que vale mucho la pena reconocerlos a ellos y también a esas niñas y a esos niños darles el seguimiento. No que sea solamente con una beca de 350, de 700 o no sé, cuál sea el valor de esa beca, yo creo que lo más importante es darle seguimiento hasta que ellos lleguen a ser unos grandes profesionistas y no haya esa fuga de cerebros, muchas gracias.

Presidente: Muchas gracias Diputada, se concede el uso de la palabra al Diputado Heriberto Ruíz Tijerina.

Diputado Heriberto Ruíz Tijerina. Muy buenos días a todos los integrantes, primero felicitarlos verdad, y bueno, decirle también a, como un comentario complementario que el gobierno de Tamaulipas hace un gran esfuerzo por el sistema educativo, ustedes saben que la infraestructura educativa se ha ido modernizando gradualmente, hoy le puedo decir que contamos con estudios públicos como tecnológicos, como CBTAS, como industriales, hay primarias. Sabemos que hay deficiencias, sin embargo en la suma de esfuerzos estamos construyendo esa gran educación, y efectivamente verdad, no es solo el caso de Matamoros que por una publicación extranjera pudiéramos tener alguna situación, yo creo que debe de ser un poco más de fondo, si hay un compromiso por la educación, si hay un compromiso por el seguimiento y yo creo que aquí sería nada más la creación de conjugar los esfuerzos que hacen tanto los municipios del estado y la propia federación, una cuestión interdisciplinaria en la secretaría de educación y tener un seguimiento. De hecho ustedes saben que está instalada una unidad precisamente para todas esas gentes que están, niños sobre todo y niñas; con alta capacidad puedan ser turnados para que desarrollen sus capacidades, su alta robótica en academia, en matemáticas y creo que si es puntual su comentario. Seguramente nada más es de conjugar los esfuerzos que ya están, que esto es importante decirlo, ya existe un programa de becas, ya existe otro programa de PROBECAT para situaciones más de fondo, pero sí conjuntar quizás, lo que falta es conjuntar los esfuerzos, no es desconocido, yo creo que no solamente hay niños destacados en educación, sino también hay niños destacados en la cultura, en el arte, en declamación, poesía, teatro, música, danza, entonces yo creo que debe de ser más integral y claro que vamos a trabajar y vamos a sacar cosas en conjunto, muy amable.

Presidente: Muchas gracias Diputado, se concede el uso de la palabra, adelante Diputada Irma Leticia.



Diputada Irma Leticia Torres Silva. Gracias Diputado Presidente y amigo y un orgullo de que sea parte de nuestra bancada de Nueva Alianza y que encabece una gran tarea que tenemos en Tamaulipas, la educación de los tamaulipecos, una tarea que nos ha encomendado el gobernador, una tarea que nos ha encomendado nuestro líder sindical que es un hombre preparado y hecho al trabajo y que le interese mucho la calidad en la educación en Tamaulipas. Y así como lo manifiesta la compañera Belén, vengo de una parte del estado que es semillero, de chicos muy prominentes, tenemos el orgullo de decir que cada año van de nuestro municipio más de la mitad de los que acuden a visitar al Presidente con del Altamira y muchos de ellos son de zonas rurales, que no es fácil llegar a sus escuelas y aun así se esfuerzan. Es el trabajo conjunto de gobierno con autoridades educativas y con maestros, estamos trabajando en ello, estamos esforzándonos en ello y vamos a hacer un equipo de trabajo con el gobierno del estado. Es nuestra tarea que la calidad en la educación sea cada día mejor y ténganlo por seguro que en Nueva Alianza ese es su eje rector, gracias.

Presidente: Muchas gracias Diputada, se concede el uso de la palabra, con su permiso.

Quiero agradecer la confianza que mis compañeros Diputados me han otorgado para presidir la comisión de educación, ya que este compromiso tiene un sinnúmero de oportunidades y de mucho trabajo, mismo que será resuelto con el esfuerzo de cada uno de nosotros y el consenso de mis compañeros que representan los diferentes partidos políticos, por lo que los invito a realizar siempre un trabajo colegiado, a traer sus propuestas y de esta manera integrar el plan anual de trabaja y las iniciativas de ley en materia educativa, así como la formulación de pronunciamientos políticos siempre en beneficio de la sociedad. De la misma manera establecer acuerdos y llevar una evaluación de políticas públicas, asimismo mencionar que la generación de propuestas serán encaminadas a lograr que la educación en Tamaulipas sea de calidad y de accesos para todos, porque lo primordial es que haya equidad para que pueda haber calidad. Ese es el gran reto y ese es nuestro compromiso. Como miembro de la fracción parlamentaria de Nueva Alianza y como profesor estoy seguro que tendremos una participación junto a todos los actores interesados en la educación, ya que juntos construiremos una agenda legislativa que nos ayude a coadyuvar las problemáticas presentadas en nuestra comisión.

Presidente: Al no haber más participaciones, me permito invitarlos para que en próxima reunión de esta comisión en atención al artículo 43, párrafo 1, inciso a) de la Ley sobre la Organización y Funcionamientos Internos del Congreso del Estado



de Tamaulipas, hagan llegar las propuestas de actividades, que sirvan como base para elaborar el programa de trabajo de esta comisión.

Presidente: Agotados los objetivos que dieron motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeros Diputados, Griselda Dávila, nuestra compañera Diputada Ana María Herrera, nuestro compañero Diputado Homero Reséndiz, a mis compañeras y amigas de bancada, a mi líder de bancada Irma Leticia Torres, a la Diputada Erika Crespo y a todos los aquí presentes muchas gracias por acompañarnos.

Y me permito dar por concluida la misma, dándose válidos los acuerdos tomados en esta reunión siendo las doce horas con cuarenta y siete minutos del día 24 de octubre del presente año. Mucho éxito compañeros en esta comisión, sé que juntos vamos a hacer un gran trabajo, muchas felicidades.